

Faltarán ingresos por 65.5 mmdp (El Financiero 31/10/13)

Faltarán ingresos por 65.5 mmdp (El Financiero 31/10/13) Por Gonzalo Soto Cd. de México México (31 octubre 2013).- Al Gobierno federal le faltarán este año alrededor de 65 mil 500 millones de pesos respecto del programa original planteado en la Ley de Ingresos de la Federación, de acuerdo con cálculos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). En el primer año de Gobierno de Enrique Peña Nieto, la recaudación será 15 mil 700 millones de pesos menor a la esperada y los ingresos petroleros serán inferiores en 49 mil 700 millones de pesos, razón por la cual se asumirá el déficit de 0.4 por ciento del PIB. Como es usual en estos informes y adelantándose al dato oficial que dará el Inegi en unos días, la dependencia pronosticó que en el tercer trimestre del año la economía creció 0.9 por ciento respecto al trimestre previo. Si se cumple la estimación, técnicamente se aleja la posibilidad de recesión. No obstante, el bajo crecimiento fue insuficiente para salvar las finanzas públicas y para los primeros nueve meses del año los ingresos presupuestarios llegaron a 2 mil 694 millones de pesos, monto 0.1 por ciento inferior a igual periodo del año pasado. En enero-septiembre los ingresos petroleros se ubicaron en 885 mil 298 millones de pesos, inferiores en 1.3 por ciento anual. Respecto de los ingresos tributarios, éstos registraron un aumento de 4.3 por ciento real en el tercer trimestre del año, para ubicarse un billón 237 mil 850 millones pesos, aunque ese resultado es producto de dos factores extraordinarios. Uno de ellos es el efecto favorable en la recaudación por el programa de condonación fiscal "Ponte al Corriente", que implementó el Servicio de Administración Tributaria (SAT) a principios de año y los ingresos adicionales de Impuesto sobre la Renta (ISR) por la venta de Grupo Modelo. El bajo crecimiento e ingresos tributarios derivaron en que al tercer trimestre de 2013 el Gobierno obtuviera un déficit de 188 mil 424 millones de pesos, que resulta superior en 3.1 por ciento real al registrado en el mismo periodo de 2012. Respecto del gasto, éste se incrementó apenas 0.4 por ciento para cerrar los primeros nueve meses del año en 2 billones 892 mil 373 millones de pesos. Sin embargo, el incremento estuvo impulsado por el gasto no programable, que tiene participaciones a estados y servicios de deuda. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo